

Jetzt erst recht!

Liebe
Vereinsmitglieder,
Supporterinnen und Supporter & Sponsoren,
Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter,
Unihockeyfreunde

Lasst uns nicht jammern. Klar, die Saison 2019/2020 hat mies aufgehört, die Saison 2020/2021 hoffnungsvoll gestartet, um ziemlich abrupt wieder abgewürgt zu werden. So verbringen alle Spielerinnen und Spieler den Winter vorerst ohne Meisterschaftsbetrieb. Es fehlt uns, aber es gibt uns auch die Möglichkeit, andere Interessen und Freuden auszuleben – «jetzt erst recht»!

Stellt euch vor diese «Kopflüftete» würde mit ewigen schlechten Gedanken vor sich gehen. Wäre es dann eine wirkliche «Kopflüftete» oder würden wir uns selber nicht noch mehr unnötig belasten? Die Situation so akzeptieren wie sie ist und das Beste daraus machen, das ist zumindest das Motto des UHC Pfannenstiels.

Denn einige Teams lassen sich da nicht unterkriegen. «Jetzt erst recht!» lautet ihr Motto. Skills werden gebüffelt, in einer Intensität, welche während einem normalen Winter nicht möglich gewesen wäre. Eine positive Einstellung und leidenschaftliche Hingabe für unseren Sport lassen uns bei einem allfälligen Restart der Meisterschaft durchstarten – da bin ich fest überzeugt.

Auch der Vorstand und der neu eingestellte Sport Performance Developer lassen den Kopf nicht hängen und die Füsse baumeln. «Jetzt erst recht!» für die kommende Saison 2021/2022:

- Neues Vereins-Leitbild und Stossrichtung für die kommenden Jahre auf der Zielgeraden!
- Neue Vorstands- und Organisationsstrukturen festgelegt!
- Neues Trainingskonzept und Umsetzung auf den Juniorenstufen – die «Pfannischmiede» – erarbeitet!

Diese Veränderungen bringen eine gewisse Unruhe in die bestehenden Prozesse, dies ist uns bewusst. Darum mein Appell an euch: unterstützt und packt im UHC Pfannenstiel an – «JETZT ERST RECHT»!

So können wir auch in Zukunft unseren fantastischen Sponsoren und Gönnern einen kleinen Teil zurückgeben. Und ihnen nächstes Jahr wieder eine Plattform bieten, welche ihren Ansprüchen gerecht wird.

Im Namen des Vorstandes möchte ich mich ganz herzlich bei Allen für die unglaublich wertvolle Arbeit und Unterstützung für unseren UHC Pfannenstiel bedanken und wünsche dir und deinen Liebsten eine entspannte Weihnachtszeit und viele schöne Momente im neuen Jahr 2021.

Herzliche Grüsse



Renato Studer
UHC Pfannenstiel Egg-Maur-Oetwil am See
Präsident

